

## **Rathausneubau; Rohbauarbeiten haben begonnen**

Nachdem in der letzten Woche die Arbeiten zur Umlegung von Versorgungsleitungen abgeschlossen werden konnten, hat die Firma Amos am Montag mit der Einrichtung der Baustelle den Startschuss für den Beginn der Rohbauarbeiten gegeben. Zunächst werden die erforderlichen Gerätschaften auf die Baustelle gebracht und der Baukran aufgestellt. Leider müssen für den vom Baukran benötigten Platz 4 Stellplätze vor dem Rathaus geopfert werden. Wir bitten aufgrund der beengten Platzverhältnisse im Baufeld um Verständnis.



*Die Versorgung der Baustelle und des Baukrans mit Baustrom erfolgt aus der Trafostation neben den Garagen im Ortszentrum. Da mit den Leitungen die Zufahrt zu den Parkplätzen im Ortszentrum gekreuzt werden muss, hat sich die Firma Amos gegen eine Leitungsbrücke und für eine unterirdische Verlegung entschieden. Hierzu wird, wie auf dem Bild ersichtlich, zunächst der Asphalt angeschnitten.*

Seit Montag laufen parallel hierzu die Aushubarbeiten. Von der Hauptstraße aus arbeitet sich der Bagger nach Süden vor.



*In den nächsten Tagen wird das gesamte Ausmaß der Baugrube sichtbar.*

La